

Berriz retrasa a septiembre la apertura de la Casa de Cultura que inició en 2004

La primera y segunda planta de la Casa de Cultura se abrirán en septiembre.

JULIO CALLEJA

La Casa de Cultura que el Ayuntamiento de Berriz comenzó a construir en 2004 en el inmueble que acogía la antigua trefilería de la localidad abrirá sus puertas el próximo mes de septiembre. Pero sólo las de la primera y segunda planta, que acogerán la biblioteca, las aulas de estudio, el KZ gunea y diferentes salas de usos múltiples destinadas a los grupos culturales, ya están siendo acondicionadas para su próxima inauguración. La planta baja del edificio, que el Ayuntamiento adquirió en 1999 por 37 millones de las antiguas pesetas, deberá esperar hasta finales de este año o comienzos del próximo.

La fecha de la esperada apertura, que en un principio se anunció para 2005, otoño de 2006 y marzo de este año, fue dada a conocer en el pleno celebrado la pasada semana. En el transcurso de esta sesión, la Corporación decidió aplazar hasta septiembre la contratación del equipamiento escénico necesario para el salón de actos. Fue a propuesta de ANV, tras considerar que precisaban de más tiempo para estudiarlo, que criticó además la falta de información sobre el proyecto cultural. Nos falta conocer cuáles son los objetivos para saber las necesidades que realmente va a tener, señaló la portavoz aeneuvista, Karmen Amezua.

Suvenención foral

El edil socialista Koldo Méndez apoyó la propuesta de ANV y reprochó al PNV que no les hubieran suministrado la suficiente información al resto de los grupos municipales. El PNV tiene que saber que ya no están en mayoría absoluta y que tienen que dialogar, matizó.

El alcalde berritzarra, Jabier Azpitarte, cedió ante la petición de la oposición al entender que no hay ningún problema, siempre que entre dentro de los plazos. En este sentido, recordó a la Corporación que, para disponer de la subvención de 101.000 euros que la Diputación ha concedido recientemente, las obras deberán estar concluidas antes de 2008.

El edificio consta de una superficie de 1.000 metros cuadrados, divididos en tres plantas, que pretenden saciar las necesidades de los diferentes grupos colectivos. Las dimensiones permitirán, además, ampliar el espacio dedicado a la biblioteca en el nuevo inmueble, que dispondrá de una red 'wifi' para que los berritzarras puedan conectarse a Internet a través de sus ordenadores portátiles.

La ejecución de la nueva Casa de Cultura, que ha supuesto un desembolso de casi 1,8 millones de euros, ha contado con la ayuda del Gobierno vasco, que a través de su programa Izartu de rehabilitación de zonas degradadas ha subvencionado el 40% del montante global de la obra.

